

Section du CRNA Sud-Ouest

Ensemble, redonnons le bon cap!



Mérignac, le 10 avril2024

ICNA: la guerre est déclarée!

L'administration déclare la guerre aux ICNA

Contre toute attente, la V4 dite finale du protocole sortie le 8 avril revient sur les quelques avancées proposées par l'administration durant les 15 mois de négociation protocolaire (ex. suppression du HEB) et va même encore plus loin dans la destruction de nos conditions de travail (ex. redirection des heures inutilisées en période creuse vers des journées plus chargées) et des contreparties menaçant la sécurité (ex. primes liées aux délais!).

De manière concomitante, la DSNA a envoyé aux OS son plan d'action en réponse à la recommandation du BEA suite à l'incident à LFBD: rapport qu'elle a elle-même orchestré et commandité au BEA de l'aveu même de l'enquêtrice.

Elle fait définitivement le lien entre nombre de personnes présentes sur site et sécurité, et insulte ainsi le professionnalisme des ICNA, des chefs de tours, et des chefs de salle.

La guerre est donc déclarée contre les ICNA. Il n'y a qu'une seule réponse possible :



En salle : sécurité et sérénité avant tout

Chacun l'a remarqué, le trafic est là et la saison des orages est repartie notamment le 8 avril avec 12 secteurs ouverts pour 12 secteurs max ouvrables.

La sang-froid et le professionnalisme en salle ont été parfaits et bien éloignés des invectives du DO et de ses protecteurs!

Dans ce climat de défiance de notre administration et du gouvernement, nous demandons à notre administration locale, de se faire très discrète pour ne pas attiser les tensions en salle de contrôle.

Concernant la salle, nous invitons les PC, ACDS et CDS à se protéger et donc de ne pas hésiter à réguler en prenant toutes les marges nécessaires pour ne pas prendre de risque inutile ni professionnel ni en termes de perte d'espérance de vie liée au stress intense sur le secteur.

Si aujourd'hui, notre DG et toute son administration crachent

sur notre engagement, sur notre intégrité, et sur notre compétence, nous devons garder la tête froide, et préserver notre sérénité en nous serrant les coudes.



L'UNION est indispensable

Que ce soit clair, oui nous avons des divergences entre UNSA et SNCTA sur le corps unique ou bien sur la trajectoire des XP par exemple, mais aujourd'hui la question n'est pas là.

C'est bien l'avenir de notre profession qui est en jeu.

Le SNCTA et l'UNSA ICNA déposent des préavis de grève le 25 avril.

L'UNSA ICNA déposera aussi un préavis long <u>renouvelable</u> au mois de juin pour que le message soit bien audible.

Plus que jamais, nous appelons à l'union de tous les ICNA, et ainsi à une union syndicale déterminée la plus large possible.

